Terrain d'entente pour une mosquée à Metz

by Le Moniteur - vendredi, novembre 01, 2013

http://correspondances.fr/terrain-dentente-mosquee-metz/

La Ville de Metz et l'Union des associations cultuelles et culturelles des musulmans de Metz ont acté, début octobre, la création d'une mosquée en projet depuis plus de deux ans. La Ville mettra à disposition un terrain de 1,2 ha, situé boulevard de la Défense, et veillera à l'aménagement paysager du site. La conception architecturale n'est pas encore définie.

1/1